

Retour sur l'œuvre de Dabin

Six ans après sa mort, la famille de Joël Dabin invite le public dans l'atelier du peintre, 14 chemin de la Grimaudière, samedi à 10 h 45. L'occasion de découvrir ou redécouvrir la richesse de l'œuvre de cet artiste nantais, exposé dans le monde entier. « *Fresques, céramiques, vitraux, costumes et décors de théâtre... il a touché presque à tout, avant de se concentrer sur sa passion qu'était la peinture. Figurative à ses débuts, abstraite plus tard, il a finalement créé un style bien à lui avec une œuvre à mi-chemin entre l'abstrait et le figuratif. Privilégiant toujours le mouvement et l'explosion de couleurs.* » Carole Bessemoulin, présidente de la toute jeune association Dabin Art & Energies, souhaite désormais perpétuer son œuvre avec les 115 autres adhérents. Pour son lancement, l'association organise une exposition dans l'atelier de l'artiste, sur les bords de l'Erdre et une première ren-



Six ans après sa mort, l'association Dabin Art & Energies invite le public dans l'atelier du peintre.

contre culturelle. De 11 h 15 à 12 h, Alain Favelle, membre de l'Association Internationale des Critiques d'Art animera une conférence sur le thème « Dabin ou la sincérité dans le langage pictural moderne ». De 12 h à 12 h 15, les fans pourront assister à la vente

aux enchères exceptionnelle présidée par Maître Veyrac, de la toile Soirée d'été à Malaga (90x90) au profit de l'association. Mise à prix 1 000€ (prix de réserve 3 000€)... ■

S.T.